

## 「あすチャレ！スクール 2023」を開催

－ パラスポーツ体験を通して、いきいきと過ごせる社会について考えます －

パラスポーツ体験型出前授業「あすチャレ！スクール」を 9 月 25 日から市内小学校 6 校、5 会場で開催します。シドニーパラリンピック男子車いすバスケットボール日本代表キャプテンを務めた根木慎志さん、パラリンピック男子車いすバスケットボール 4 大会連続出場の神保康広さんを講師に迎え、体験談を聞いたり、パラスポーツを体験したりします。このプログラムを通じて、人間の多様性や強さを学び、可能性に挑戦する意欲を喚起するとともに、共生社会への理解を深めます。

### 【あすチャレ！スクール 2023 の概要】

1.開催日 9月25日(月)～9月29日(金)

2.日時/会場/対象

9月25日(月)	13:30～15:00	小中川小学校・松長小学校5・6年生(126名) (会場：小中川小学校)
9月26日(火)	10:30～12:00	燕西小学校6年生(98名)
9月28日(木)	9:00～10:30	分水北小学校1～5年生(77名)※
	13:45～15:15	燕東小学校6年生(29名)
9月29日(金)	10:30～12:00	粟生津小学校6年生(18名)※

※分水北小学校、粟生津小学校は、学校の都合により取材はできません。

3.講師 根木 慎志 様(9月25日、26日) 神保 康広 様(9月28日、29日)

4.内容 第1部 体験

①デモンストレーション

②代表児童による車いすバスケットボール体験

第2部 講話

内容 他者のことを自分ごととして考える心や可能性に挑戦する勇気をもつことの大切さについて、自身の体験をもとに講演。

#### <根木慎志様プロフィール>

岡山県出身。高校3年生の時、突然の交通事故で脊髄を損傷。以後、車いすでの生活となるが知人の勧めで車いすバスケットボールに出会う。2000年シドニーパラリンピックでは男子車いすバスケットボール日本代表キャプテンを務める。

#### <神保康広様プロフィール>

東京都出身。16歳の時にバイクの自損事故で下半身麻痺に。1992年バルセロナから2004年アテネまで、4大会連続パラリンピック出場。NWBA(全米車いすバスケットボール協会)デンバーナゲッツ在籍時に全米選手権ベスト4。

5.主 催：日本財団パラスポーツサポートセンター

あすチャレ！スクール公式サイト：<https://www.parasapo.tokyo/asuchalle/school/>



本件についてのお問い合わせ先  
 教育委員会 学校教育課：山澤  
 電話：0256-77-8191(直通)